

Les FARC-AP, libèrent un prisonnier de guerre



Bogota, 27 décembre, (RHC).-Les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du Peuple, ont libéré le soldat Carlos Becerra dans une zone rurale du département du Cauca, en présence des fonctionnaires de la Croix Rouge et des représentants de Cuba et de la Norvège, pays garants du processus de paix.

Ce militaire avait été fait prisonnier par la guérilla le 19 décembre dernier au terme d'un combat dans cette région du sud de la Colombie.

Dans un communiqué les FARC soulignent que cette libération est un nouveau geste de paix et un acte humanitaire, car ce soldat a été légèrement blessé durant les affrontements.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42142-les-farc-ap-liberent-un-prisonnier-de-guerre>



Radio Habana Cuba